



von Helmut Markwort

## Wovon ich die Schnauze voll habe, wen Scholz nicht mag und wie die Justiz leidet

### Montag

**V**iel zu deftig, so kritisieren seine Gegner, habe sich Volker Bouffier geäußert. Mir hingegen hat er aus der Seele gesprochen. „Die Leute haben die Schnauze voll“, sagte der hessische Ministerpräsident und fügte hinzu: „Wir vernichten Existenzen und die Staatsfinanzen.“

Ich habe die Schnauze voll von virtuellen Sitzungen und Onlinekonferenzen. Ich will wieder Menschen leibhaftig treffen, ihre Reaktionen beobachten und mit ihnen Gedanken austauschen, ohne von Kameras aufgezeichnet zu werden.

Ich hasse es, an geschlossenen Restaurants vorbeifahren zu müssen. Mir fehlt das Verständnis dafür, dass ich nicht einmal in einem Gartenlokal unter freiem Himmel einkehren kann.

Ich habe keine Lust, Vorträge zu halten vor einem Publikum, das ich nicht sehen kann.

Ich will wieder Freunde treffen zum Kartenspielen.

Ich sehne mich danach, in Theatern zu sitzen.



**Bürgerzorn** Der hessische Ministerpräsident Volker Bouffier hat Klartext gesprochen

Ich will endlich im Kino die Neufilmung von Thomas Manns großartigem Hochstaplerroman „Felix Krull“ sehen.

Ich ärgere mich, dass meine Freunde und ich schon wieder zwei ausverkaufte Theateraufführungen verschieben mussten.

Ich habe die Schnauze voll von Verboten, für die es keine wissenschaftliche Grundlage gibt.

### Dienstag

**D**as hat Ludwig Erhard nicht gewollt. Als der Vater der sozialen Marktwirtschaft vor 57 Jahren einen Sachverständigenrat zur Begutachtung der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung ins Leben rief, konnte er nicht ahnen, was 2021 seinen „Wirtschaftsweisen“ widerfahren würde. Der sozialdemokratische Kleinparker in der Großen Koalition hat verhindert, dass der Vorsitzende der fünf Weisen weiter dem Gremium angehören darf. Der Freiburger Wirtschaftsprofessor Lars Feld, der oberste der Regierungsberater, musste den Klub der Weisen verlassen. Wirtschaftsminister Altmaier hatte seine Mitgliedschaft verlängern wollen, aber Vizekanzler Scholz blockierte mit Erfolg. Der sozialdemokratische Kanzlerkandidat will auf die Weisheit des angesehenen Ökonomen nicht mehr hören. Er weiß genau, dass Lars Feld kein Freund von Steuererhöhungen und weiteren Staatsschulden ist.

Dass die CDU-Rivalen Armin Laschet und Friedrich Merz fast im Chor rufen, mit Lars Feld verliere die Regierung eine der renommiertesten Koryphäen, wird Scholz in seiner Ablehnung nur bestätigen. Er will keinen Marktwirtschaftler.



**Rechtsnot** Der Berliner Oberstaatsanwalt Ralph Knispel hat ein aufregendes Buch über die Justiz geschrieben

### Mittwoch

**B**eindruckt und erschreckt lese ich das soeben erschienene Buch eines Berliner Oberstaatsanwalts. Unter dem Titel „Rechtsstaat am Ende“ beklagt Ralph Knispel die Zustände in der deutschen Justiz. Sein Alarmruf gilt besonders den Berliner Behörden, wo er seit fast dreißig Jahren arbeitet. Anschaulich beschreibt er, warum immer weniger Straftaten aufgeklärt werden, dass Haftbefehle nicht vollstreckt werden können und warum Tatverdächtige vorzeitig aus der Untersuchungshaft entlassen werden müssen.

In einem Kapitel erfahren wir, wie ein weltbekanntes Beratungsunternehmen Richter und Staatsanwälte in Zeitschemata nach Stechuhurprinzip zwingen möchte.

Nach diesen Berechnungen darf eine Strafsache am Amtsgericht vom ersten Blick in die Akten bis zum Urteil 157 Minuten dauern. Die Berater haben von wirklichen Abläufen keine Ahnung. Sie sollten lieber die Öffentlichkeit über die Personal- und Technismängel in der Justiz informieren.

FOCUS-Gründungschefredakteur Helmut Markwort ist seit 2018 FDP-Abgeordneter im Bayerischen Landtag.

# NEU Samsung Galaxy S21

Jetzt bestellen und gratis Galaxy Buds sichern!

**0,- €**  
einmalig, z. B. mit  
All-Net-Flat M

**SAMSUNG**  
Galaxy S21 5G



**GRATIS**  
Galaxy  
Buds Live  
~~UVP 159,-~~

**1&1 ALL-NET-FLAT**

✓ **FLAT** Telefonie

✓ **FLAT** Internet

✓ **FLAT** EU-Ausland

ab **9,99** €/Monat\*  
6 Monate, danach  
19,99 €/Monat.

Tarif ohne Smartphone

Bestellen Sie sich jetzt das brandneue **Samsung Galaxy S21 5G** mit Triple-Kamera und 8K-Video schon ab einmalig 0,- € zusammen mit der 1&1 All-Net-Flat M\* inkl. 10 GB/Monat Highspeed-Volumen ab 24,99 €/Monat! **Exklusiv bei 1&1 gratis dazu\***: Bluetooth Kopfhörer **Galaxy Buds Live**. Dazu telefonieren und surfen Sie endlos mit der millionenfach bewährten 1&1 All-Net-Flat.



**Alt gegen  
Neu**

1&1 zahlt Ihnen eine hohe Tauschprämie beim Kauf eines neuen Geräts.\*



**24 h Austausch-  
Service**

Die clevere Alternative zur Geräte-Versicherung. Immer inklusive bei Handys, Tablets, Laptops.\*



**Sofort-  
Start**

Heute bestellt, schon morgen telefonieren und surfen.



**30 Tage  
testen**

Geräte, Netz, Tarif – Sie können alles einen Monat lang unverbindlich testen.\*



**Priority-  
Hotline**

1&1 ist rund um die Uhr persönlich für Sie da. Kein Sprachcomputer.



**1und1.de**

**02602/9696**



\*Samsung Galaxy S21 5G für 0,- € einmalig in Verbindung mit 1&1 All-Net-Flat M (10 GB Highspeed-Volumen pro Monat, danach unbegrenzt mit 64 kBit/s weitersurfen) für 24,99 €/Monat die ersten 6 Monate, danach 54,99 €/Monat, Bereitstellungspreis 39,90 € oder 1&1 All-Net-Flat ohne Smartphone mit 3 GB für 9,99 €/Monat die ersten 6 Monate, danach 19,99 €/Monat, Bereitstellungspreis 19,90 €. 24 Monate Vertragslaufzeit. Sonderkündigung im ersten Monat (30 Tage testen). 24 h Austausch-Service nur bei gleichzeitiger Vertragsverlängerung (24 Monate) sowie Rückgabe des defekten Geräts. Alt gegen Neu Prämie ist abhängig vom eingesendeten Gerät. Es gelten die jew. Servicebedingungen. Änderungen und Irrtümer vorbehalten. Preise inkl. MwSt. 1&1 Telecom GmbH, 56403 Montabaur.